

# *Le Sénat de la Guinée équatoriale se prononce pour la fin du blocus de Cuba*

---



Malabo, 7 juin, (RHC).- La présidente du Sénat de la Guinée Équatoriale, Teresa Efua Asangono, s'est prononcée pour la fin du blocus économique, commercial et financier que les États-Unis maintiennent contre Cuba depuis plus de 50 ans déjà.

Prenant congé de l'ambassadeur cubain, Pedro Doña, dont le mandat arrive à échéance, la présidente du Parlement a dénoncé le fait que cette politique est injuste et inutile et que sa levée ne devrait pas tarder.

L'élue a auguré que le Congrès étasunien va terminer par comprendre que ce siège est infructueux, qu'il n'a fait que porter préjudice au peuple cubain et aux relations bilatérales. Elle a signalé que le territoire occupé par la base navale de Guantánamo, devrait être remis à Cuba.

Elle a exprimé sa satisfaction pour le haut niveau des liens de son pays avec Cuba. Elle a profité de l'occasion pour adresser des félicitations au leader historique de la Révolution cubaine à l'occasion de

son 90 anniversaire, le 13 août prochain.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/96007-le-senat-de-la-guinee-equatoriale-se-prononce-pour-la-fin-du-blocus-de-cuba>



**Radio Habana Cuba**